



# 東芳っ子便り

令和3年10月29日  
郡山市立東芳小学校  
学校便り 第31号  
文責：校長 新田直子

## 和楽器教室・児童集会(ドッジビー集会) クラブ活動・読み聞かせ・・・上学年 大活躍！

10月27日(水)、4～6年生が和楽器教室を行いました。講師の先生より、箏の歴史や伝統についてのお話や演奏の仕方をていねいに教えていただき、実際に箏や三味線の演奏体験もさせていただきました。最後には、講師の先生方のすばらしい連弾も聴かせていただき、美しい箏の音色を味わうことができました。

朝の時間には、上学年とたんぼぼ・ひまわり学級で朝の読み聞かせを行いました。読み聞かせボランティアの皆様による楽しい手遊びや読み聞かせに、みんな夢中で聞き入っていました。

まん延防止等重点措置対象期間は延期をしていたクラブ活動。スーパーボールづくりやすごろくづくり、手作りビンゴゲームやドッジボールなど、久しぶりのクラブ活動を楽しんでいました。

28日(木)の昼休みには、体育委員会による児童集会(ドッジビー集会)を行いました。チーム分けやルールの説明など、運営は体育委員会が中心となって進めました。みんなで仲良く体を動かすことができました。上学年の活躍が光る1週間でした。



## 持久走記録会に向けて

10月28日(木)、3校時に全校生で持久走記録会のコース試走を行いました。本番と同じコースを、みんな力いっぱい走りぬぎました。

持久走記録会は11月2日(火)の学校1日公開日に実施する予定です。発走時刻など、詳しくは先日配付した文書と各学年のお便りをご覧ください。

感染予防のため、走る直前まではマスク着用し、走る際にはマスクを外して実施いたします。保護者の皆様におかれましても、当日はマスク着用の上、拍手で子どもたちの頑張りを応援くださいますようお願いいたします。

